



Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL

5 Pièces

92 m²

Réf. CA9-774

2 835 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison de pêcheurs dans le centre historique de Saint Tropez, dans un quartier calme et atypique. Sa vue mer exceptionnelle raviront les incondionnels de Saint-Tropez. Elle est composée de 3 chambres avec salles de bains, d'un salon, et , au dernier niveau, d'une cuisine ouvrant sur terrasse style tropézienne. C'est le pied à terre idéal pour les incondionnels de Saint Tropez. Cette belle maison de pêcheur a été rénovée avec goût ce qui souligne encore le charme indéniable de ce produit rare. Cette propriété vous est présentée par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre expert de ...

This pretty village house is located in the historic center of Saint Tropez, in a quiet and atypical area. Its exceptional sea view will delight fans of Saint-Tropez. It is composed of 3 bedrooms with bathrooms, a living room, and, on the last level, a kitchen opening onto a Saint-Tropez style terrace. It is the ideal base for fans of Saint Tropez. This beautiful fisherman's house has been tastefully renovated, which further underlines the undeniable charm of this rare product. This property is brought to you by Côte d'Azur Sothebys International Realty, your expert in luxury real estate in Saint ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

